

MitEinander

November 2021 | Nr. 46

Johannes-Diakonie

»In der Jugendfarm wird sehr gute Arbeit geleistet. Die Erfahrungen, die Kinder hier machen können, haben einen nachhaltigen und positiven Effekt. Es lohnt sich unbedingt, für die Jugendfarm zu spenden.«
(Franziskas Mutter)



Liebe Leserin, lieber Leser,

„Nicht die Glücklichen sind dankbar. Es sind die Dankbaren, die glücklich sind.“ In diesem Spruch steckt viel Lebensweisheit, finde ich. Denn Dankbarkeit öffnet den Blick für das Wesentliche. Wir lernen die großen und kleinen Dinge des Lebens wertzuschätzen, auch in schwierigen Lebenslagen.

Im Rückblick auf das vergangene Jahr, das mit großen Herausforderungen und auch schmerzlichen Erfahrungen verbunden war, steht am Ende Dankbarkeit:

Dankbarkeit für Menschen, die uns vertrauen und sich uns anvertrauen. Dankbarkeit für Mitarbeitende, die alles geben. Dankbarkeit Ihnen gegenüber, unseren Spenderinnen und Spendern, Förderern sowie Unterstützerinnen und Unterstützern. Ihnen allen, die Sie unsere Arbeit großzügig unterstützen oder wohlwollend, mit guten Gedanken oder im Gebet begleiten.

Mit herzlichem Dank für Ihre Verbundenheit wünschen wir Ihnen eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit und ein glückliches, gesundes neues Jahr 2022!

Martin Adel



JUGENDFARM SCHWARZACH

„Wenn es überall so wäre, wäre es toll.“

Ein Stück heile Welt

„Danke, dass Sie das so gut machen“, lobt Nadine Albrecht den Leiter der Jugendfarm, Michael Kellner. Voller Dankbarkeit und Wertschätzung erzählt die Mutter einer 14-jährigen Tochter, wie er sich mit seiner lebenswürdigen Art sorgsam um die Jugendfarmgäste kümmert und dabei auch manches aushält.

„Die Jugendfarm ist ein Stück heile Welt“, so Frau Albrecht. „Wenn es überall so wäre, wäre es toll. Hier wird 100% Inklusion gelebt.“

Liebe auf den ersten Blick

Frau Albrecht weiß, wovon sie spricht. Ihre Tochter, die 14-jährige Franziska, lebt mit einer komplexen Behinderung. Als Folge einer frühkindlichen Hirnblutung ist sie körperlich und geistig beeinträchtigt. Sie benötigt einen Rollator. Das Mädchen leidet auch unter epileptischen Anfällen. Sie braucht rund um die Uhr Betreuung. Der erste Besuch der Jugendfarm war für Mutter und Tochter wie Liebe auf den ersten Blick. Franziska fühlte sich vom ersten Moment an gut aufgenommen. Sie ist nun Stammgast im Ferienprogramm. Ein Pony striegeln, unbeschwert mit anderen Kindern auf der Farm spielen, Tiere versorgen, all das macht Franziska glücklich.



Kompetent, lebenswürdig, engagiert und umsichtig. Menschen und Tieren gegenüber – so wird Jugendfarm-Leiter Michael Kellner (Bild ganz rechts oben) wahrgenommen. Die Jugendfarm Schwarzach ist offen für Kinder mit und ohne Behinderung. Sie bietet Platz zum Spielen, Toben und Lernen. Dort können Kinder Natur und Tiere hautnah erleben.

Jugendfarm Schwarzach



Inklusive offene Kinder- und Jugendarbeit

Die Jugendfarm Schwarzach der Johannes-Diakonie bietet inklusive, offene Kinder- und Jugendarbeit. Hier gibt es viele Tiere, ein Hüttenbaudorf, kreative und handwerkliche Angebote, Natur und weiten Raum für gemeinsames Spiel und Spaß. Junge Menschen mit und ohne Behinderung begegnen sich und lernen spielerisch soziales Verhalten, Toleranz und Verantwortung. Die Jugendfarm macht Kinder stark. Damit das auch in Zukunft so bleiben kann, dafür erbitten wir Ihre Unterstützung.

Franziskas Mutter: „In der Jugendfarm wird sehr gute Arbeit geleistet. Die Erfahrung, die Kinder hier machen können, haben einen nachhaltigen Effekt. Es lohnt sich unbedingt, für die Jugendfarm zu spenden.“



Spendenprojekt: Jugendfarm

Wir freuen uns sehr, dass unsere Jugendfarm so beliebt ist. Doch es belastet uns auch sehr, dass diese Arbeit nicht ausreichend refinanziert ist.

Die Jugendfarm ist in hohem Maß auf Spenden angewiesen. Es geht um Ausgaben für Tierfutter, Tierpflege, Hufschmied, Tierarzt, für kreative Angebote und Spiele, Material und Werkzeuge für Arbeiten an Ställen, Zäunen, den Bauwagen ... bis hin zu den Personalkosten.

Herzlich bitten wir Sie um Ihre Weihnachtsspende!
Ob 10, 20, 50 Euro oder jeder andere Betrag, jeder einzelne Euro zählt.

Wir sind dankbar für jede Unterstützung!



Haben Sie Fragen rund ums Spenden? Stornierung? Adressänderung?
Karin Wacker
Fundraising/Spenderbetreuung
Telefon: 06261 88-729 oder
E-Mail: Karin.Wacker@johannes-diakonie.de

Bitte Stichwort **„Jugendfarm“** auf Ihren Überweisungsträger schreiben.

Johannes-Diakonie



Impressum

Johannes-Diakonie Mosbach
Neckarburkener Straße 2-4 | 74821 Mosbach
Telefon: 06261 88-729 | Telefax: 06261 88-660
info@johannes-diakonie.de

V.i.S.d.P.: Martin Adel
Die Johannes-Diakonie Mosbach ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts und Mitglied im Diakonischen Werk Baden.

Spendenkonto der Johannes-Diakonie Mosbach
Sparkasse Neckartal-Odenwald
IBAN: DE22 6745 0048 0004 3636 36
BIC: SOLADE51MOS

Redaktion: Karin Wacker
Johannes-Diakonie Mosbach
Gestaltung: klip | Druck: Texdat Service
Bilder: Johannes-Diakonie, Privat, Walter Fogel

Wir danken allen, die uns auch im vergangenen Jahr wieder unterstützt und hilfreich begleitet haben. Danke für Ihre Verbundenheit!

Wir wünschen Ihnen eine frohe, gesegnete Advents- und Weihnachtszeit. Bleiben Sie im kommenden Jahr gesund und wohlbehütet!



Einweihung „Barfußpfad-Plus“ am Wohnangebot Meckesheim. Mitarbeitende mit Unterstützern: Eva (2.v.li) und Kai Schnabel (re.), Schnabel Baumanufaktur und Emil Himmelhan, (3.v.re.), Garten- und Landschaftsbau.



DANKE



Der junge Künstler Christian M. freut sich: die Sterne leuchten am Nachthimmel. Das Material dafür wird mit Spenden finanziert.



Die Berufsfachstufe der Schwarzbach Schule mit Lehrkraft Steffen Frey (4.v.re.) dankt Rafael Hoffner für eine Stihl-Motorsäge, die für ein Holzprojekt benötigt wird.



»Von allen Seiten umgibst du mich und hältst deine Hand über mir.«

Psalms 139,5

Unser Wunsch für Sie – Fröhliche Weihnachten und Gesundheit!

Die Krippe von Angela Gelbarth zaubert weihnachtliche Stimmung, einfach aufstellen und freuen. Maria, Josef und das Kind werden von den Tieren der Jugendfarm neugierig begrüßt.

Wir wünschen Ihnen eine frohe, gesegnete Advents- und Weihnachtszeit und ein gesundes und gutes neues Jahr 2022!

Ihre Johannes-Diakonie

